

Facilitado por un judío o hebree, residente en Francia, (París) que estuvo en España de paseo para establecerse en Vigo, deteniéndose en Bilbao unos pocos días. Dada su condición de extranjero y transmigrante, ha tenido poco contacto con elementos populares. Invierte en muchas contradicciones y es necesario discutir con él para hacerlo rectificar. Al principio trata de generalizar. Parece antisemita y es un tipo bastante inteligente. Pequeño comerciante. A veces hasta se hace sospechoso, pues parece saber más de lo que dice y su actitud en España según él ha sido de pocos días. Se ampliará esta información.

ACTITUD DEL PUEBLO ESPAÑOL HACIA EL RUSO. - Dice que hay dos bandos, uno a favor de Alemania y otro a favor de los aliados" pero qué cierto. "Pero no se puede pretender bien, porque tanto en Francia como en España cuando Alemania gana todo el mundo se expresa a favor de los alemanes y cuando Los Aliados retoman todo el mundo se expresa a favor de los aliados". Ante nuestra insistencia termina por decir que "los obreros y campesinos, toda la gente pobre en general desean y confía en la victoria de los aliados".

Los falangistas con que ha hablado el informante piensan que Alemania derrotará a los aliados de seis meses y que después tardará en decidirse la victoria sobre los aliados de la Unión Soviética entre 6 y diez mes.

Todos los ricos desean la victoria del Eje.

SOCIO AL ALIANZA FRANCESA

Dice que se observa en España los sentimientos sobre el segundo frente y la alianza anglo soviética americana y sus enemigos, pero que no se le concede ningún valor porque la alianza con Rusia virtualmente va a desaparecer con la derrota soviética. (El informante está influenciado por el poderío Nazi y deja entrever que participa de esta misma opinión).

Insiste que son pocas personas las que desean en España la apertura del segundo frente, y que solo unos "pequeños cívidazos a los aliados al descubrirse" sobre todo si eran ingleses, "pues hay muy mala opinión de ellos, pues tienen espaldas que expresan como ocurrió ahora con el segundo frente, y la gente se sorprende mucho de la no intervención cuando habla de la apertura del segundo frente. Dice que a los europeos se les quiere mucho mas, se pide que ayude más a la URSS y se expresa el informante diciendo que "los que descubren deben partir la bandera americana pues así se les da más gusto". Insiste que solo una pequeñez parte del pueblo desea el segundo frente y se lucharía contra Francia, pero después de una larga discusión, resulta totalmente diciendo textualmente: "El pueblo capta la idea completamente del segundo frente y se muestra impaciente por que no lo han abierto todavía. La juventud vive mirando al sur, con los ojos muy abiertos esperando a llegar de los aliados. De todas partes recibieron ayuda si llegaran Europa. Y los pueblos de Francia y España especialmente, en su inmensa mayoría se unirán a los aliados y se lucharán contra sus gobiernos".

(PUEBLO ESPAÑOL HACIA EL RUSO) (y una sobre su punto francés)

Por lo visto de esto no ha hablado más que con falangistas pues todo cuanto dice es unánime que habla sobre derrotada antes de seis meses.

Su opinión y dice que la de mucha gente en España y Francia es que los aliados no abrirán el segundo frente hasta julio de 1943. Apoya su argumentación en que los ingleses lo dijeron en Isla Trinidad que el segundo frente no sería abierto hasta este fecha. El informante mucho diciendo. Los ingleses han calculado que para esa fecha el poderío nazi estará tan quebrantado y los aliados dispondrán de tan enormes recursos que no habrá apenas riesgo el abrir el segundo frente. Además añade y ésta es la opinión de mucha gente en España por esos temas que la estará muy desgraciada y no ofrecerá ningún peligro para la futura organización de Europa.

ACTITUD DEL ALIANZA. - Dice que la opinión es muy dividida y que gente que no quiere ir a la guerra y hay también mucha gente que siente gran antipatía por Alemania y seguramente deberá countar al lado de el ARCHIVO, informante trata siempre de clavar nuestras espaldas al lado de sus contradicciones diciendo que en España hay dos bandos y que el partidario de los alemanes es fuerte



La otra es que el presidente no tiene la autoridad de nombrar a los jueces y otros funcionarios de la Corte Suprema. La Constitución establece que los jueces deben ser elegidos por la Cámara de Representantes y el Senado.

que se ha de tener en cuenta para la ejecución de las obras y la ejecución de las mismas. La ejecución de las obras se hará en el orden establecido en el contrato, y se hará en el menor tiempo posible, sin perjudicar la calidad de las obras ni la seguridad de los trabajadores.

the first time, the author has been able to show that the
various species of *Leucosia* are closely related to each other,
and that they all belong to the same genus.

Algunas de las más conocidas son la
de la Virgen del Rosario, que se celebra
el 7 de octubre, y la de Nuestra Señora
de la Candelaria, que se celebra el 2 de
febrero.

que se ha de tener en cuenta es la de que el resultado de la competencia entre las empresas es lo que determina la eficiencia y la productividad.

The 2d Illinois was sent to make an assault by the Indians
and was repulsed.
The soldiers repulsed the Indians
and a party of 110 were taken prisoner.

and the other two were
the same as the first
but the last one was
different from the others
in that it was
written in a different
style and had a
different meaning.

the same time, the author has been able to make a number of observations which will be of interest to those who are interested in the development of the species.

bastante disposición y espíritu de lucha en el pueblo.

ACTIVIDADES DE PARTIDO

No oido decir que en Espana funciona una comisión clandestina que se llaman Redes Pirineas y que llevan a la lucha de todos los españoles contra Franco. No conoce mas detalles. Dice que tambien ha oido que hay algunos grupos que trabajan secretamente "pero que son muy pocos" e ignora a qué filiación política pertenecen. Añade que oyo en Bilbao que había quienes pintaban letreros en las paredes contra Franco pero que él no los vio nunca ni oyo nada de bojitas illegales.

MUCHA DE GIBRIL. En Asturias ha oido que los mineros habían hecho una petición de aumento de comida pero que no habían conseguido nada. En Bilbao dice que "los obreros hacen muchas peticiones de aumento de jornal, de comida, se quejan de la situación pero no pueden hacer nada porque no se puede luchar. A pesar de las contestaciones de los falangistas para que los obreros vayan a Alemania.

OTRA DE GIBRIL. Dice que las mujeres en los coles y en la calle, en sus conversaciones se quejan del hombre y los amigos a Llanes, critican al régimen y protestan contra la lucha de las mujeres en Irún arrojándose a la vía.

ESPANA DE LUCIA. La gente sigue al dia los atentados y luchas del pueblo francés y se alegra mucho y animan a los franceses por causa de atentados.

OTRA DE GIBRIL. En Espana también ha oido que hay atentados y sabotajes pero no puede precisar uno. Al llegar a esta parte de la conversación el informante se muestra receloso y menciona una actitud de defensa caso si conociera casos que no quiere decir.

OTRA DE LUCIA. Se habla bastante de ella y que si viene habrá amnistia para los presos y refugiados. Todo el pueblo lo aceptaría pues cuando se está tan mal como en Espana la gente acepta cualquier cambio.

OTRA DE GIBRIL. Los obreros y los en posiciones la gente pobre en general aun aceptando la idea de la monarquía desean la Republica. Entre los ricos unos estén de acuerdo con Franco y otros desean la monarquía.

OTRA DE LUCIA. Dice que en la frontera francesa hay una fuerte vigilancia de los nazis, y que la policía española está dirigida por la Gestapo. En Espana hay mucha gestapo y muchos de los siameses que hay en Espana son policías aunque no se ven muchos elementos.

OTRA DE LUCIA.
LOS REFUGIADOS. -Sé oíente mucha lastima por los refugiados de Francia pues se conocen los calzoncillos que ponen y el ultimo decreto que obliga a los refugiados a marchar a Andalucía y a ser devueltos a Francia. De los que se encuentran en America se dice que dichosos ellos que se han librado de todo lo que padecen.

ZARAGOZA. -Dice que hay más 150.000 refugiados casi todos fuera de los campos de concentración y en la zona no ocupada pues los que se encontraban en la otra fueron al ser ocupada por los alemanes. Ahora se encuentran en gravísimo peligro pues Franco y Hitler han llegado un acuerdo y han dictado una ley por la que los refugiados que se niegan a marchar a Alemania serán devueltos a Espana. etc dice que motivado que muchos refugiados se hayan internado en Espana clandestinamente

R.150ctubre 1942

Note. -Al llegar aquí hubo que suspender la conversación que sera continuada en otra ocasión.